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El Consejo Municipal Agrario del Ayuntamiento de Adra ha celebrado sesión ordinaria, donde
se han analizado los principales asuntos relacionados con la agricultura y el campo que afectan
al municipio de Adra.

  

El Consejo Municipal Agrario, formado por representantes del Ayuntamiento de Adra, como el
alcalde de Adra, Enrique Hernando, el concejal de Agricultura, Francisco López y la concejala
de Seguridad, Carmen Belén López Zapata, representantes de las tres principales
organizaciones agrarias de la provincia de Almería, como COAG, Asaja y UPA, representantes
de las empresas de comercialización, de las comunidades de regantes, de los almacenes de
fitosanitarios, un representante del partido político en la oposición y en esta ocasión, también
ha contado con la presencia de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, como la
Guardia Civil y la Policía Local.

  

Los miembros del Consejo Municipal Agrario han analizado la situación de la seguridad en el
campo. El sector agrario se mostró preocupado por la situación actual de robos en todo el
campo almeriense y tanto el representante de la Policía Local como de la Guardia Civil
pusieron de manifiesto los esfuerzos y la coordinación entre ambos cuerpos para prevenir y
trabajar en minimizar los robos en explotaciones agrarias, almacenes y cortijos de la zona. La
Policía Local de Adra, por ejemplo, está reforzando su presencia y la vigilancia de las zonas
rurales en las horas centrales del día, cuando los agricultores no están en las explotaciones
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agrarias y también se puso de manifiesto el refuerzo conjunto para vigilar las zonas de campo
por las noches, con el objetivo de disuadir y prevenir estos robos.

  

Otra de los análisis más importantes fue la gran preocupación que expresaron los miembros
del Consejo Municipal Agrario por la situación insostenible del Río Adra y la falta de limpieza
del cauce del mismo. La situación actual la expuso el alcalde de Adra, Enrique Hernando, que
además puso de manifiesto la gran cantidad de requerimientos, escritos y peticiones realizadas
tanto por el Ayuntamiento de Adra como por la Junta Central de Usuarios del Río Adra a la
Junta de Andalucía, para la limpieza del cauce, sin todavía obtener respuesta alguna para esta
situación. Los regantes y organizaciones agrarias han mostrado en la reunión una enorme
preocupación por la situación, a la espera de poder obtener una respuesta definitiva por parte
de la Junta de Andalucía para la limpieza del cauce, siempre y cuando también se respeten las
especies protegidas de dicho Río.

  

El Consejo Municipal Agrario analizó además la situación de la limpieza del campo y lo
importante que es, tanto para la producción como para la imagen, tener un campo limpio. Los
miembros del Consejo Municipal Agrario han mostrado sus quejas por la falta de una planta
donde puedan llevar los residuos agrícolas, ya que en la actualidad la de Adra está paralizada
y la otra más cercana, situada en El Ejido, está funcionando muy pocas horas.

  

Por último, el Consejo ha analizado la petición por parte del Ayuntamiento de Adra a la
Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía del cambio de uso de los terrenos
protegidos de la zona de poniente de Adra hasta el límite con la provincia de Granada,
respetando la cota 230, poniendo de manifiesto la intención de los agricultores de que esas
casi 100 hectáreas que necesitan el cambio de uso se pongan en producción, se generen
puestos de trabajo y se puedan realizar inversiones en el sector agrícola abderitano. En la
actualidad, se está mandando toda la documentación necesaria a la Junta de Andalucía, como
la actualización del polígono y las parcelas de esas zonas, para poder obtener una respuesta
positiva lo antes posible y se pueden poner en producción todas esas hectáreas de
invernaderos.
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